



## 須山 優

営業職  
2019年4月入社

「君にまかせてよかったです。」  
そう言ってもらえる営業スタッフを目指します。

### — 学生時代は何をしていましたか？

毎日野球をしていました。学生だから勉強しないといけないなとは思いつつも、ずっと野球の練習をしていましたね。とにかく野球が好きで、練習メニューを考えたりもしていました。チームを引っ張っていくことがとても楽しかったです。今でもそのメンバーで野球チームを作っています。

### — トヨタL&Fを知ったきっかけは？

学内セミナーで知りました。私自身、物流業界にはとても興味がありました。工場で仕分け作業のアルバイトをしており、フォークリフトを使用しているところなどを見ていたので親近感も勝手に沸いていました。また、「トヨタ」ブランドに惹かれたというのもあり学内セミナーで話を聞いてみようと思いました。

### — 実際営業してみてどうですか？

入社して3ヶ月は、研修期間なので先輩方と一緒に、お客様訪問をしました。何も分からぬ私の、1つ1つ丁寧に教えてくださったので、教わったことを活かして今は1人でお客様のところへ行っています。お客様のほとんどが企業ということもあり、とても勉強になります。また、いろんな発見もあり今後の営業に活かしていきたいと思います。

### — プライベートは充実できていますか？

土日休みということもあります。とても計画が立てやすく充実しています。年間休日カレンダーがあるので、野球の練習であったり、大会日程なども調節しやすく、とてもプライベートを楽しんでいます。休みの日は、思いっきり野球をしているので、仕事へのモチベーションアップにもつながっているのではないかと思っています。

### — どんな営業スタッフを目指しますか？

憧れている先輩営業スタッフさんがいるので、その先輩に少しでも近づけるよう日々頑張っています。今は、まだ物流商品の事であったり、わからないことのほうが多いためお客様の物流現場にあった商品などの提案をすることができるよう、勉強しております。まだまだ勉強の毎日ですが先輩方のようにお客様に信頼され、「須山くんに任せてよかったです。」と言ってもらえる営業スタッフを目指していきたいと思います！

